

Llame al número gratis del programa Cada Mujer Vale para ver si califica:

1-800-511-2300

De lunes a viernes, de 8:30am a 5pm

Hablamos inglés, español (oprime 2), mandarín (oprime 3), vietnamita (oprime 5), coreano (oprime 6) y cantonés (oprime 7).

Si el cáncer de seno se detecta tempranamente, la probabilidad de sobrevivir aumenta.

El Programa de California Cada Mujer Vale



Cuando usted califica para el programa Cada Mujer Vale, usted será referida a clínicas participantes en su vecindario.



Para obtener estas pruebas de detección del cáncer de seno y de cuello uterino gratis, tiene que:

- vivir en California
- tener la edad requerida
- no tener seguro médico o tener un seguro médico limitado
- tener un seguro médico con un copago o una cantidad deducible muy alta
- tener un ingreso familiar bajo



Cada Mujer Vale

1-800-511-2300

<http://dhcs.ca.gov/EveryWomanCounts>

A petición, este documento puede ser ofrecido en otros idiomas. Para obtener una copia en otro idioma, por favor póngase en contacto con nosotros en:

Every Woman Counts
PO Box 997417, MS 4600
Sacramento, CA 95899-7377
Numero de teléfono 916-449-5300
California Relay 711/1-800-735-2929

Los fondos para este material son proporcionados por el programa Cada Mujer Vale, Departamento de Servicios de Cuidado de Salud de California.



Exámenes clínicos de los senos, mamografías y pruebas de Papanicolaou gratis

¿Qué es el programa Cada Mujer Vale?

El programa Cada Mujer Vale proporciona pruebas de detección del cáncer de seno y de cuello uterino, y los exámenes de seguimiento gratis. Esto incluye los exámenes clínicos de los senos, mamografías, pruebas de Papanicolaou, así como otras pruebas necesarias para las mujeres elegibles en California.

A medida que las mujeres envejecen, especialmente después de los 50 años de edad, la probabilidad de contraer cáncer de seno y de cuello uterino aumenta. Las mujeres deben someterse a pruebas de detección del cáncer de seno y de cuello uterino regularmente por un médico.

El Programa Cada Mujer Vale ofrece los siguientes servicios gratis:

- Exámenes clínicos de los senos y mamografías para mujeres de 40 años de edad y mayor que califican
- Pruebas Papanicolaou para mujeres de 21 años de edad y mayores que califican
- Pruebas de VPH para mujeres de 30 años de edad y mayores que califican
- Pruebas adicionales, si son necesarias



El cáncer de seno es el cáncer más común entre las mujeres en California.

¿Porque debe hacerse la prueba de detección del cáncer de seno?

- Los exámenes de los senos ayudan al médico a ver o sentir cambios en sus senos.
- Las mamografías pueden detectar cáncer de seno tan pequeñas que usted o su médico no lo podrían sentir.
- Cuando el cáncer de seno se detecta tempranamente es más fácil de tratar.



¿Con que frecuencia debe hacerse la prueba de detección del cáncer de seno?

Conocer sus senos es importante para la detección temprana. Hable con su médico acerca de cuándo y con qué frecuencia debe hacerse la prueba de detección del cáncer de seno.

Para obtener más información, llámenos gratis: 1-800-511-2300

El cáncer de cuello uterino es casi 100% prevenible cuando se obtiene la prueba de Papanicolaou regularmente.

¿Porque debe hacerse la prueba de detección del cáncer de cuello uterino?

- Las pruebas de detección del cáncer de cuello uterino son la prueba de Papanicolaou y la prueba del VPH.
- La prueba de Papanicolaou busca cambios celulares en el cuello uterino que pueden convertirse en cáncer.
- La prueba del VPH busca el virus que puede causar cambios celulares en el cuello uterino.
- El tratamiento de estos cambios celulares puede prevenir el cáncer de cuello uterino.

¿Con que frecuencia debe hacerse la prueba de detección del cáncer de cuello uterino?

El programa Cada Mujer Vale ofrece las pruebas de Papanicolaou gratis a mujeres de 21 años de edad y mayores que califican. Las mujeres que hayan tenido varias pruebas de Papanicolaou normales solo necesitan hacerse esta prueba cada tres años.

Las mujeres de 30 años o mayores pueden optar por hacerse la prueba de Papanicolaou con la prueba del VPH si quiere extender sus exámenes a cada 5 años. Si los resultados de las dos pruebas son normales, la probabilidad de contraer cáncer de cuello uterino en los próximos años es muy baja.

